

Fecha 27.03.2009	Sección Ciudad	Página 7
---------------------	-------------------	-------------

LOS TRABAJOS, DE LA ORIENTAL A LA PAZ

A cirugía, un tramo de línea A del Metro

Corregirán los daños que le provocaron hundimientos por explotación de mantos

JOHANA ROBLES

La línea A del Metro, que corre por la calzada Ignacio Zaragoza, será reconstruida en el tramo de las estaciones Agrícola Oriental a La Paz para corregir los daños que se han registrado en las instalaciones debido a los hundimientos que hay en la zona.

Francisco Bojórquez, director del STC Metro, explicó que se reharán siete kilómetros de la llamada línea férrea porque los asentamientos diferenciales del subsuelo —provocados por la **sobreexplotación** de los mantos **acuíferos**— afectan la estructura, y por ende, la operación de los trenes.

De hecho, desde 2008 los 33 trenes tienen que reducir su velocidad de 70 a 45 kilómetros por hora entre Guelatao y La Paz.

Rebautizan estaciones

Etiopía y Viveros, de la línea 3, cambiarán de nombre

- Etiopía se le conocerá como Plaza de la Transparencia.
- Viveros será Derechos Humanos, ya que la nueva sede de ese organismo estará en las inmediaciones.

